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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

(CAE). Aos vinte e nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às sete horas e

trinta minutos, realizou-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação a reunião do

Conselho de Alimentação Escolar (CAE), quadriênio 2021/2025. A reunião foi presidida pela

presidente do Conselho de Alimentação Escolar, a senhora Daniela Cristina Silva Quinália, que

iniciou os trabalhos agradecendo a presença de todos os conselheiros e declarando a legalidade

da reunião por haver quórum, conforme determina no Capítulo VII - das Reuniões, no artigo

onze (11), do Regimento Interno do Conselho de Alimentação Escolar. Na sequência, Daniela,

mencionou que o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE) está passando por

mudanças no modelo atual de prestação de contas dos programas educacionais, por meio do

Sistema de Gestão de Prestação de Contas do FNDE - SIGPC Contas Online. Os primeiros

prazos abertos em 2024, tais como do Programa Nacional de Alimentação Escolar (Pnae),

dentre outros programas federais, serão alterados. Segundo a publicação no portal do FNDE, os

prazos atuais não serão contabilizados enquanto a opção de envio não estiver liberada. Será

necessário aguardar a publicação de resolução referente ao tema. Dessa forma, a Confederação

ressalta a necessidade dos gestores acompanharem as medidas subsequentes na página do

FNDE. Após, a conselheira Silvia Andreu Avelhaneda Pigari, representante do Poder Executivo,

pediu a palavra para anunciar o curso sobre Processamento Caseiro de Frutas e Vegetais que

será realizado de 11 a 13 de março, das 8h às 17h, no ambiente reservado para o Projeto

Cozinhalimento, enfatizando que se trata de uma iniciativa voltada para a segurança alimentar e

nutricional. Em seguida Daniela, compartilhou os cardápios do mês de março, destacando a

presença diversificada de carnes, vegetais e frutas na alimentação escolar. Salientou que essa

variedade é fundamental para promover uma dieta equilibrada e nutritiva para as crianças da

Rede Municipal de Ensino de Jales. Após análise minuciosa, os cardápios foram aprovados de

maneira unânime pelos participantes presentes. Logo após, a Presidente concedeu aos

conselheiros a oportunidade de compartilhar suas experiências durante as visitas realizadas em

fevereiro nas Unidades Escolares: EMEI Prof. Antonio Di Bernardo Perez, EMEI Profa Adriana

Mistilides Silva, EMEI Diva Maciei Jorge, EMEI Profa Vera Lúcia da Silva Oliveira Vilela, EMEI

Prof. Aparecido Tadeu R. Estanislau e EM Prof. Oswaldo Soler. Durante a ocasião, constatou-se

que o estoque estava devidamente organizado, os produtos estavam dentro do prazo de

validade, e ressaltou-se que as condições de higiene e saneamento para o armazenamento,

preparação e serviço dos alimentos destinados às crianças estavam adequadas, seguindo

estritamente o cardápio oficial do dia. Contudo, alguns apontamentos foram feitos e a Secretaria

Municipal de Educação será notificada por meio de Ofício, ficando assim registrados: durante a

visita na EMEI profa Vera Lúcia da Silva Oliveira Viela, a conselheira relatou a ausência telas



nas janelas, vedante na parte inferior das portas e vedante na pia. Na EMEI Professora Adriana
Mistilides Silva, identificou-se a urgência de instalar um exaustor, pois o ambiente da cozinha se
encontra excessivamente quente e há a necessidade de substituir a pia. A conselheira Valéria,
mencionou uma queixa que recebeu em relação ao odor intenso das carnes durante o preparo,
especialmente da carne moída. Diante deste fato, solicitou aos demais membros que fiquem
atentos a essa situação durante suas visitas. A presidente salientou que é fundamental a
participação ativa dos membros do Conselho de Alimentação Escolar para garantir a qualidade e
adequação das refeições oferecidas aos alunos. Destacou que os conselheiros desempenham
um papel crucial na supervisão, avaliação e contribuição para o aprimoramento contínuo dos
programas alimentares, de modo a assegurar que atendam às necessidades nutricionais e
promovam hábitos saudáveis entre os estudantes. Dando continuidade aos trabalhos, foi
apresentado o extrato bancário referente ao mês de janeiro, que apresentou saldo positivo no
valor de setenta e sete mil, quinhentos e vinte e oito reais e quatro centavos (R$ 77.528,04),
após rendimentos líquidos no valor de quinhentos e sessenta e oito reais e quarenta e nove

— centavos (R$ 568.49). Não ocorreram despesas ou transferências financeiras do governo federal
em janeiro. Após análise minuciosa do extrato bancário, os conselheiros aprovaram as contas,
não encontrando nenhuma irregularidade. Sem mais a declarar, a presidente encerrou a
reunião e eu, Thais Caroline Secchi, 40.533.017-O secretariei e lavrei a presente ata, que lida e
achada conforme, será assinada pelos presentes. Jales, 29 de fevereiro de 2024.

Nome R.G. Assinatura
Edilaina Costa Godoi (T) 67.100.655-1
Aparecida de Fátima de Sá (S) 18.382.216
Daniela Cristina Silva Quinália (T) 42.021 .699-6 j i7 ,

Manha Pereira Lima (S) 49.755.018-O
Thais Caroline Secchi (T) 40.533.017-O

.

Tiago Luis de Meio (S) 40.592.477-X
Neli Antonia Meneghini Nogueira (T) 5.568.347-2
Silvia Mara dos S. Besteti Rotando (S) 35.078.216.-7
Regina de Campos (T) 25.308.677-2
Ehiane Ferreira da Silva (5) 45.786.143-5
Silvia Andreu Avelhaneda Pigari (T) 16.102.064-1
Vahéria Altimari Alonso (S) 26.637.39-1
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• Mariângela Andréa Faria Garzella (T) 24.916.668-9
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Aline Cristina da Silva Tressi Bonêtto (5) 45.580.134-7
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